

令和7年度 非核都市宣言平和事業実行委員会
第7回議事録（要旨）

日 時：12月15日（月）午後6：30～8：00

会 場：かたらいの道市民スペース

出席者：委員9名（中里委員長、大上委員、牛田委員、松田委員、北山委員

猿渡委員、谷口委員、林委員、根本委員）

事務局：3名

1 開会

2 議題

（1）平和の日イベントの振り返り【資料1-1、1-2、1-3】

・事務局より11月24日に開催した平和の日イベント講演会のアンケート結果等について説明。

【委 員】若者ならでは視点でイベントを実施できたことが良かったと思う。

【委 員】今回は、報告会とライブの2部制であったかと思うが、ライブが始まる前に帰ってしまう方が多く残念であった。また、関係者を除いた時の参加者も少なかったように思う。参加者数を増やすには、知名度の高い方をお呼びするのが良いと思うが、費用もかかってしまうので、そのあたりを考えながら、今後のイベント等の企画は実施したほうが良いと思う。

【委 員】ユキヒロさんのライブは良かったと思う。アンケート結果に委員長のあいさつに感銘を受けたというご意見が多くあったのは良いことだと思ったし、自分自身もそのように感じた。市内の学校の合唱部の生徒さんを呼んでユキヒロさんと一緒に合唱してもらうなどの流れでも良かったのかなと思うし、参加者も増えたのではと感じた。

【委 員】11月24日のイベントのアンケートはあるが、パネル展等のその他のイベントの実施状況をもう少し詳しく教えてほしい。

【事務局】吉祥寺駅南北自由通路はなこみちで実施したパネル展については、天気等の影響と考えているが、例年と比べて、参加者が少ないように感じた。パネルをご覧になった方は、あわせて市で発行している資料もお持ち帰りになっている印象である。

【委 員】委員会の中で様々議論して今回ユキヒロさんにライブをお願いできたことは良かったと思う。合唱曲なので、曲を知っている学生さんへの周知をもう少し工夫できたら、もっと広がりがあったのかなとも感じた。個人的にはライブとトークを交えたイベントは例年と違った形でよかったです。

【委 員】屋外でのイベントは難しいか。

【事務局】屋外でのライブ等のイベントは天候や騒音等の課題もあり、なかなかハードルが高いと考えている。

【委 員】イベントに「平和」というのを大きくだと、足が遠のくという話が以前あったかと思う。音楽に関連付けて企画するのも良いのではないか。

（2）令和8年度 憲法月間記念行事について【資料2】

- ・事務局より憲法月間記念行事について説明。

（作品募集のテーマについて）

- ・多数決で「対話」に決定した。

（イベントの形式について）

【事務局】会場の都合上、日程は令和8年5月9日（土）の一択となっているため、そのあたりも踏まえてご議論いただきたい。

【委 員】スタンプラリーは憲法月間記念行事として実施するのは難しいと感じている。また、ディスカッションについても個人的には好きであるが、コーディネートが非常難しいと思っている。

【委 員】スタンプラリーは参加しやすくて良いと思うが、憲法事業より平和事業向けてあると思っている。実施するとしたら、1か月くらい期間も設けて実施するのが良いと思う。

【委 員】講師の方については、遠方から来ていただく場合には、交通費等もかかるため、できるだけ近くから来ていただける方のほうが良いかと思う。

【事務局】今回いただいたご意見等を踏まえて、1月4日（日）までに改めてご意見をいただき、次回の委員会にて決定する形でよいか。

→異議なし

（4）その他

- ・次回の委員会は、1月13日（火）又は16日（金）で調整を行い、改めて通知する。開始時間は午後6時30分～、場所はかたらいの道市民スペースで開催する。

3 閉会